



**Comunicado de prensa**

**23**

**FECHA: 03/11/2022**

## **SUPERCAMPEONATO DE ESPAÑA DE RALLYES 2022**

# **Mucho en juego en la 28 edición del Rallye La Nucía Mediterráneo Trofeo Costa Blanca**

***Cuatro pilotos afrontan la prueba con opciones de optar al título. Pepe López lleva como líder y podría incluso lograr en La Nucía el campeonato. Hoy se celebra la Ceremonia de Salida en Alicante***

Mucho por decidir. El título de Supercampeón de España de rallyes está en juego. Cuatro pilotos van a jugarse sus opciones en el rallye que empieza mañana. El 28 rallye La Nucía Mediterráneo Trofeo Costa Blanca, podría dejar sentenciado el título, pero las escasas diferencias entre los aspirantes, Pepe López, Efrén Llanera, Alejandro Cachón y Surhayen Pernía, eleva la emoción al máximo y hace difícil un pronóstico. Los nueve tramos y 153,9 kilómetros contra el crono puede que el sábado hayan decantado definitivamente el título o, simplemente, aplazar la resolución para la siguiente cita de la temporada, el Rallye de Adeje.

Pepe López (Hyundai i20N) llega al frente de la clasificación con 166 puntos y es el gran favorito. El flamante campeón de Europa, Efrén Llanera (Skoda Fabia rally2) le viene pisando los talones, con 154 puntos y tras ellos está Alejandro Cachón (Citroën C3 Rally2), sin duda, la gran revelación de la temporada y aspirante tras imponerse en las dos últimas citas del certamen y sumar 153 puntos. Surhayen Pernía (Hyundai i20N) ganador en La Nucía en 2021, es cuarto, con 145 puntos y matemáticamente tiene posibilidades, pero sus opciones no dejan de ser remotas. López debe ganar y esperar que sus rivales no ocupen posiciones de privilegio, de lo contrario todo quedará para el siguiente rallye. También en La Nucía Hyundai puede sentenciar el título de marcas.

El 28 Rallye La Nucía arranca oficialmente hoy. A las 15,30 horas los pilotos prioritarios afrontan el shakedown donde afinarán mecánica y tomarán el pulso a la competición. A continuación, a las 16,45 horas, se disputará el tramo de calificación que permitirá establecer el orden de salida. El escenario es el tramo entre Bolulla y Tárbenas, que en las dos anualidades pasadas ha acogido una de las pruebas del Campeonato de España de Montaña.

Y para completar la jornada de hoy, a las 21 horas, Alicante acogerá la Ceremonia de Salida. El espectáculo con el que, oficialmente, arranca la prueba. Desde la sede de Diputación (Avenida de la Estación, 6) partirán, uno a uno, los vehículos que hayan superado las verificaciones administrativas y técnicas, en dirección a La Nucía, donde los vehículos permanecerán a la espera del inicio del rallye.

En la ceremonia de salida, los pilotos prioritarios elegirán el orden de salida en función de la clasificación del tramo de calificación. El acto ha generado una gran expectación tras no poderse celebrar en la capital en las dos ediciones anteriores ediciones y permitirá a los aficionados ver vehículos, pilotos y copilotos, así como fotografiarse y conseguir autógrafos de los protagonistas.



**Automóvil Club AIA**

GABINETE DE PRENSA: 625637441 E-Mail: [prensa@rallyelanucia.com](mailto:prensa@rallyelanucia.com)

Página web: [www.rallyelanucia.com](http://www.rallyelanucia.com)



Mañana el shakedown se disputará, a partir de las 9 horas, para todos aquellos vehículos inscritos.

La hora de la verdad para los participantes llegará mañana viernes, a partir de las 16,13 horas, con la disputa del tramo Relleu-Penáguila (22,79 kilómetros) de recorrido. Le seguirá el Benasau-Gorga (12,28 kilómetros), especiales que se abordarán en dos ocasiones durante la tarde, antes del retorno al parque de asistencia de La Nucía, para dar por finalizada la primera etapa.

La competición se reanuda el día siguiente, el sábado, concretamente a las 9,17 horas, con la disputa del tramo de Jalón (21,77 kilómetros) y tendrá continuidad con las especiales de Pego (10,37 kilómetros) y Coll de Rates (19,56 kilómetros). Ya por la tarde y tras el paso por las asistencias se afrontarán de nuevo los tramos de Jalón y Pego, la última oportunidad para jugar baza aquellos que estén disputándose la victoria, un puesto en el podio o los puntos para alcanzar los objetivos marcados. El rallye finalizará, con la entrega de trofeos, alrededor de las siete de la tarde en un acto que tendrá como escenario el pabellón La Muixara, de la Ciudad Deportiva Camilo Cano de La Nucía.

Toda la información sobre el rallye puede consultarse en la web oficial de la carrera [www.rallyelanucia.com](http://www.rallyelanucia.com)

Un saludo. Gabinete de Prensa del 28 Rallye La Nucía Mediterráneo 'Trofeo Costa Blanca'



**Automóvil Club AIA**

GABINETE DE PRENSA: 625637441 E-Mail: [prensa@rallyelanucia.com](mailto:prensa@rallyelanucia.com)

Página web: [www.rallyelanucia.com](http://www.rallyelanucia.com)